
REQUERIMENTO  N.º513    ⁄2009.

Ementa: em reiteração ao requerimento nº 177⁄2009, ao Sr. Prefeito Municipal, providencias junto à 
Bandeirante Energia, para informar sobre a possibilidade de implantar iluminação Publica na passarela 
que passa sobre o Córrego Barranco  Alto, no bairro Ipê II, próximo à Rua Tocantins.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que em resposta oficio nº 480⁄2009-GP, foi informado que:

“ A questão em Tela será devidamente analisada pelo Departamento Competente.”

Considerando  que é um pedido antigo dos moradores do Bairro Ipê I.

Considerando que já houve vários assaltos no local.

Considerando que no período fica cheio de jovens usando drogas no local.

Considerando que a passarela é muito utilizada por estudantes do período noturno. 

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Sr. Prefeito Municipal, providencias junto à 
Bandeirante Energia, para informar sobre a possibilidade de implantar iluminação Publica na passarela 
que passa sobre o Córrego Barranco  Alto, no bairro Ipê II, próximo à Rua Tocantins.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de Dezembro de  2009.

 
 

Vereador - José Carlos Gomes- CAL- PTB


